

Participación del Embajador SHIBUYA en la Ceremonia de Firma de Convenio de Telemedicina 5G

El 16 de enero de 2023, el Embajador SHIBUYA asistió a la Ceremonia de Firma del Convenio de Telemedicina 5G instalada en el hospital de la Fundación Arturo López Pérez (FALP).

Este proyecto es un gran hito, ya que permite que los médicos en formación que se encuentren en lugares remotos aprendan, directamente a través de la imagen que proviene de la sala de operaciones, procedimientos quirúrgicos mediante la utilización de una conexión 5G privada. Además, utiliza tecnología japonesa 5G de NTT DATA y tecnología TIC aplicada a la medicina de la empresa ALLM.

Esperamos que este proyecto pueda contribuir al desarrollo de la medicina inteligente en Chile.

